

Für das Teilstück des Radweges von Sillenstede nach Sengwarden, und zwar bis zur Einmündung in das Gewerbegebiet, hat die Verwaltung zwischenzeitlich einen Antrag auf sofortige Vollziehung der Planfeststellung im August des letzten Jahres gestellt. Eine abschließende Entscheidung hierzu steht jedoch noch aus.

Hintergrund dafür ist, dass es auf der „Wilhelmshavener Seite“ Einwendungen von privaten Grundstücksanliegern zu dem erfolgten Planfeststellungsbeschluss gibt.

Die Stadt Schortens bleibt hier am Ball, um gleichzeitig mit der Fertigstellung des neuen Feuerwehrhauses im Gewerbegebiet Sillenstede auch zu mindestens bis zu diesem Bereich den Radweg erstellen zu können.